

# Ermua y Mallabia recibirán a la Korrika el 7 de abril con variadas actividades

La plaza Cardenal Orbe acogió el acto de presentación de la amplia programación que se llevará a cabo durante las dos próximas semanas

:: AINHOA LASUEN

**ERMUA.** La carrera en favor del euskera, Korrika, que pasará el viernes 7 de abril por Mallabia y Ermua, se presentó el jueves por la tarde en la plaza de la villa con varias actividades y la habitual foto de los representantes de los colectivos que llevarán el testigo de la carrera en los kilómetros que recorrerá por Ermua.

La música, la txalaparta, la actuación del alumnado de La Escuela de Música Alboka, los talleres infantiles, pero sobre todo un exitoso 'photocall' hicieron las delicias de la numerosa población que se acercó a la plaza para acompañar a una presentación cargada de actividades, principalmente para la población infantil.

En el quiosco de la plaza también se pudieron escuchar, en varios idiomas, las palabras en favor del euskera y de una Korrika que pretende, cada dos años, recordar la importancia del fomento del idioma.

Pese a que la presentación se ha llevado a cabo esta misma semana, las actividades en torno a la Korrika se están desarrollando ya durante todo el mes de marzo en Ermua y Mallabia con actividades como el Sagardo Eguna, charlas, proyecciones cinematográficas y espectáculos, en ambas localidades.

En Ermua, a partir del próximo martes, 28 de marzo, se celebrará una charla dentro de las jornadas de reflexión sobre el euskera, Berbetan, en la que Asier Lafuente y Aitziber Gurutxiaga hablarán sobre las experiencias de las localidades de Agurain y Egia en el fomento del



Los representantes de los colectivos que llevarán el testigo de la Korrika, en la presentación. :: A. LASUEN

**El acto de presentación contó con actuaciones, talleres y el exitoso photocall, así como la foto de representantes de los colectivos que portarán el testigo**

**Las actividades previas a la Korrika se vienen celebrando en Ermua y Mallabia durante todo el mes de marzo**

euskera. Se llevará a cabo a partir de las 19 horas en Lobiano. Estas experiencias servirán de ejemplo para abordar iniciativas similares en la villa. El miércoles, día 29, se proyectará en Lobiano (19 horas) el documental '81 Amama'.

El día 31 se proyectará en Eskilrapeko un documental sobre la Korrika. Berbetan también ofrecerá una entrevista musicada con Julen Telleria e Izaro Andrés, el 4 de abril, en Lobiano, a partir de las 19 horas.

El día central, 7 de abril, la Korrika Txiki recorrerá las calles de Ermua, a partir de las 15.15 horas. A las 16.30 horas se celebrará una chocolatada y a las 17 horas se llevará a cabo un taller infantil sobre la temática del circo. La romería del grupo Luhartz se llevará a cabo a de 19 a 21 horas en la plaza y la Korrika llegará a las 22.15 horas. La romería de Luhartz se iniciará de nuevo a las 23 horas.

Dentro de este programa, el 5 de mayo, se representará en el Antzo-

kia (a las 22.15 horas) la obra 'Francoren bilobari gutuna'.

**En Mallabia**

En Mallabia, tras presentar la Korrika el 17 de marzo y después de varias actividades que se han celebrado este mes en torno al euskera, el próximo viernes se celebrará un concierto en la Herriko Taberna del municipio, a partir de las 19.30 horas.

El 7 de abril, a las 15 horas, se celebrará la Korrika Txiki en el colegio de Mallabia. A las 17 horas se contará con la actuación del grupo de danza Gazte Alai, a las 18 horas se llevará a cabo un taller infantil circense y a las 19 horas habrá música en la plaza. A las 20 horas se comenzará el 'pintxo-pote' en Mallabia. Se prevé que la Korrika llegue a Mallabia a las 21.55 horas. Al día siguiente se disputará el campeonato escolar fútbol-Korrika, a partir de las 9.15 horas en el frontón.

**En marcha una nueva edición del concurso fotográfico de micología de Ermua**

:: A. LASUEN

**ERMUA.** Los Amigos de la Micología de Ermua animan a la población a participar en el VI Concurso fotográfico Nacional de Micología de Ermua. Este certamen se pone en marcha en tres modalidades: tema obligado, libre y especie poco común. El primer premio recibirá 450 euros y trofeo, 300 euros y trofeo y 250 euros y trofeo, respectivamente, para cada una de las modalidades.

Las fotografías deberán ser en color y cada participante podrá optar a más de un premio. La fecha límite de entrega de los trabajos será el 11 de octubre y se deberá entregar por correo, por mensajería o en mano, indicando 'VI Concurso Fotográfico de Micología Ermua 2017' a Lobiano Kultur Gunea, Goienkale número 10, 48260, Ermua, Bizkaia.

El fallo del jurado se dará a conocer el 29 de octubre y la entrega de premios se realizará en la plaza a las 13 horas del 29 de octubre. Las obras se exhibirán del 16 al 29 de octubre en Lobiano.

**EN BREVE**

**Ermua se suma hoy al apagón de 'La hora del Planeta'**

Ermua, inscrita en 'La Hora del Planeta', celebrará hoy esta jornada reivindicativa restando vatios de consumo. El alumbrado público de la plaza Cardenal Orbe y las luces de la Casa Consistorial, Lobiano, Teresa Murga y el Antzokia se apagarán de 20.30 y las 21.30 horas. Además, se anima a la ciudadanía a sumarse a la iniciativa y a hacer este bonito gesto para ahorrar energía. El apagón se realizará en el mundo entero de forma sincronizada.

\* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

**TELÉFONOS DE INTERÉS**

<b>URGENCIAS</b>	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
<b>HOSPITALES</b>	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torreku)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
<b>POLICÍA MUNICIPAL</b>	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
<b>ERTZAINITZA</b>	
Eibar	943 531 700
<b>BOMBEROS</b> Toda la provincia 112	
<b>TRANSPORTES</b>	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
<b>TAXIS</b>	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
<b>AYUNTAMIENTOS</b>	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía)	010
Pegora	010
Ermua	943 176 322

**CARTELERA DE CINE**

<b>EIBAR</b>	
<b>COLISEO</b> Merkatu Kalea, 2	
El bar	17.00-19.45
La Bella y la Bestia	17.00
Manual de un tacaño	22.30
Land of mine. Bajo la arena	22.30
Turandot (Ópera)	19.45
<b>ERMUA</b>	
<b>ERMUA ANTZOKIA</b> Iparragirre s/n	
Fences	19.30
Trainspotting 2	22.00
<b>COMUNICACIONES</b>	
<b>AUTOBUSES</b>	
<b>EIBAR-SAN SEBASTIÁN</b>	
Laborables: 6.10*, 6.40*, 7.10*, 7.40, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05*, 18.10*, 19.10*.	
Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30, 23.10.	
Festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*.	
*Salida desde Ermua diez minutos antes	
<b>SAN SEBASTIÁN-EIBAR</b>	

Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20*, 14.30*, 14.50*, 15.20*, 16.20*, 17.20, de 18.20* a 22.20* cada hora.	
Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20* cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*, 18.20*, 19.20*, 22.35* y 00.20.	
Domingos y festivos: de 9.20*, 11.20*, 13.20, 14.20*, 16.20*, de 18.20* a 20.20* cada hora, y 22.20*.	
*Llegada a Ermua	
<b>EIBAR-BILBAO</b> (Autopista)	
De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.	
<b>BILBAO-EIBAR</b> (Autopista)	
Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.	
<b>EIBAR-VITORIA</b>	
Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.	
Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.	
<b>VITORIA-EIBAR</b>	
Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00.	
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.	
<b>EIBAR-PAMPLONA</b>	
Laborables y festivos: 7.45	
<b>PAMPLONA-EIBAR</b>	

Laborables y festivos: 11.00.	
<b>EIBAR-ARRATE</b>	
Sábados y laborables: 14.00.	
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.	
<b>ARRATE-EIBAR</b>	
Sábados y laborables: 14.30.	
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.	
<b>EIBAR-ELGETA</b>	
Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30	
Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.	
<b>ELGETA-EIBAR</b>	
Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50	
Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.	
<b>EIBAR-HOSPITAL MENDARO</b>	
Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).	
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.	
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.	
<b>HOSPITAL MENDARO-EIBAR</b>	
Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora.	
Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.	
<b>TRENES</b>	
<b>BILBAO-EIBAR</b>	

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.	
Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.	
<b>EIBAR-BILBAO</b>	
Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.	
<b>ERMUA-BILBAO</b>	
Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.	
<b>SAN SEBASTIÁN-EIBAR</b>	
Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.	
<b>EIBAR-SAN SEBASTIÁN</b>	
Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.	
<b>FARMACIAS</b>	
<b>EIBAR</b>	
De 9.00 a 22.00: Castaño (Julián Etxeberria, 7).	
<b>ERMUA</b>	
De 9.00 a 22.00: Ugarte (Goienkale, s/n). De 9.00 a 13.30: Alves (Avda. Gipuzkoa, 46). De 22.00 a 24.00: Ibarrodo (Zeharkale, 2).	
<b>EIBAR-ERMUA</b>	
Noche. De 22.00 a 9.00: Mandiola (San Agustín 3).	

DEBA



Una jugada del partido que enfrentó al Amaikak Bat y al Athletic en Errota Zar. :: ANDER SALEGI

## Los cadetes se enfrentarán al Athletic en Lezama

El regional femenino regresa a Errota Zar después de más de un mes sin jugar en su feudo

:: ANDER SALEGI

DEBA. Después de que, a mediados de esta semana, Errota Zar acogiera un lleno absoluto con el entrenamiento de la Real, hoy y mañana intentará conseguirlo también con los cuatro partidos que el Amaikak Bat juega en casa. El fútbol femenino será el protagonista hoy con los partidos de las tres categorías femeninas con las que cuenta el club (alevín femenino descansa).

En la jornada pasada, el Martutene, colista del grupo, dio la sorpresa en Errota Zar al ganarle al conjunto local por la mínima. El equipo contó con la oportunidad de ponerse por delante en el marcador a los veinte minutos de juego con un penalti a su favor, pero lo fallaron y no pudieron enmendar el error. Hoy se enfrentan a un rival complicado, colocado en la zona alta. El Hernani es segundo, mientras que los debarras son novenos a trece puntos de los hernaniarras. Ocho jornadas les quedan a los locales para dar por concluida la presente temporada. El autobús con dirección Hernani saldrá a las 14.45 horas.

Las chicas del regional jugarán en casa, después de mucho tiempo, más de un mes, desde el 19 de febrero que no disputan un partido en Errota Zar, esa vez lo hicieron frente al Zumaiako y empataron sin goles. Hoy comienzan la vuelta de la fase de grupos de la copa. Las debarras en este momento son terceras a cuatro puntos de las líderes, hoy por la mañana se enfrentarán al Zarautz, colistas del grupo, con cero puntos. En la ida el equipo local goleó a sus rivales, 2-4, por lo que a priori no deberían tener dificultades para afron-

### PARTIDOS FIN DE SEMANA

**División de honor Regional:** Hernani - Amaikak Bat. Hoy, 16.30.  
**Regional femenino:** Amaikak Bat - Zarautz. Hoy a las 12.00 horas.  
**Juvenil de honor:** Ordizia - Amaikak Bat. Hoy a las 18.30 horas.  
**Cadete Liga Vasca:** Athletic - Amaikak Bat. Hoy a las 10.30.  
**Cadete femenino:** Amaikak Bat - Ordizia. Hoy a las 16.30 horas.  
**Primera infantil:** Amaikak Bat - Ordizia. Mañana a las 17.30 horas.  
**Infantil txiki:** Aloña Mendi - Amaikak Bat. Mañana a las 11.00 horas.  
**Infantil femenino:** Amaikak Bat A - Iilintxa. Hoy a las 10.00 horas/  
Goierri Gorri A Amaikak Bat B. Mañana a las 12.15 horas.  
**Alevín rendimiento:** Arrasate - Amaikak Bat. Mañana, 11.00.



El regional femenino regresa a su feudo de Errota Zar. :: A.S.

tar este encuentro.

### Vuelta al buen rumbo

El juvenil ha vuelto a dar en las dos últimas jornadas la buena imagen a la que estaba acostumbrado el aficionado. Dos goleadas han hecho

que el equipo ascienda algún puesto. En estos momentos, los entrenados por Hidalgo y Rementeria son séptimos, con 36 puntos. El rival de hoy, el Ordizia, es líder, con 19 puntos más que los debarras. Será un partido complicado el que afronte el Amaikak Bat, pero después de los buenos resultados obtenidos en las dos últimas jornadas, el equipo se encuentra con un estado de ánimo óptimo.

Un duelo especial el que vivirán los cadetes del Amaikak Bat al desplazarse a Lezama para enfrentarse al segundo clasificado de la liga, el Athletic de Bilbao. El autobús trasladará a los debarras a las 8.30 horas al campo de Lezama. Los entrenados por Gorroño y Esnaola aprovecharán para disfrutar de una de las bonitas experiencias que les ha dado el fútbol: jugar en ese terreno de juego.

Las chicas del cadete contarán con la oportunidad de romper la mala racha por la que atraviesa el equipo en estos momentos. Jugarán en casa frente al colista, el Ordizia.

El primera infantil afronta una mala racha, en la que lleva varias jornadas sin conocer la victoria. Este equipo jugará en Errota Zar contra el Ordizia, terceros clasificados a seis puntos de los debarras, quintos.

El infantil txiki regresa después de una semana de descanso y lo hace desplazándose a Oñati para enfrentarse al líder, el Aloña Mendi. Los debarras, en las dos jornadas disputadas, no conocen la derrota.

En el apartado femenino del infantil, el equipo A jugará en casa contra el Iilintxa, equipo que se encuentra un puesto por debajo de las debarras, a cuatro puntos de diferencia. Por otro lado el equipo B se enfrentará al Goierri Gorri A, equipo con nueve puntos menos que las debarras que son quintas. El alevín de rendimiento se desplazará a Legazpi para enfrentarse al Arrasate.

ONDARROA

## Un paso más para la implantación del contenedor marrón

:: A.E.

ONDARROA. Una nueva reunión informativa del Ayuntamiento con sus vecinos, celebrada ayer, dará paso a la implantación del sistema de recogida de residuos mediante el contenedor marrón, para la recogida de residuos orgánicos. Así, a los contenedores amarillos y azules de envases y papel-cartón, se sumarán los marrones del orgánico, «con objeto de pasar de una recogida del 30% al 70%, por encima del umbral europeo», según manifestó el alcalde, Bedialauneta.

El Ayuntamiento enviará a todos los hogares una tarjeta de chip y un folleto explicativo del funcionamiento de este servicio. Los contenedores de orgánico podrán abrirse utilizando dicha tarjeta, todos los días de la semana tantas veces como se desee. En el folleto se especificará el día de inicio de la recogida mediante contenedores y cómo debe usarse la tarjeta para abrir el contenedor.

Pese a que el proceso se ha demorado más de lo deseado, debido a la configuración informática de las tarjetas, el equipo de gobierno considera positivo que vaya a darse un nuevo paso a favor de este sistema de recogida. Junto a ello, para el empleo del orgánico se re-

quirirán bolsas especiales de uso. En realidad, el uso de estos contenedores marrones, que recogen todo aquello susceptible de hacerse compost, es muy sencillo. En su interior pueden colocarse restos de origen vegetal (frutas, frutos secos, verduras, hortalizas y plantas), restos de origen animal (carnes, huevos y sus cáscaras, pescado, quesos, pelo de mascotas o de la familia si se lo corta en casa), restos de pan y bollería, los posos del café y las bolsitas de infusiones y los tapones de corcho. Además el papel de cocina, las servilletas y el cartón sucio pueden mandarse al compostaje. No así los pañales, compresas, el esparadrapo o las tiritas, que se seguirán tirando en los contenedores tradicionales de fracción-resto.

### Aurrera-Durango

El Aurrera juega hoy contra el Durango a las 16.30 horas, un partido trascendental en el que no valen ceder más puntos debido a la situación precaria del equipo en la situación clasificatoria, en puestos de descenso. De ahí, que se requiere abandonar la crítica situación y avanzar hacia arriba. Junto a ello, los posibles descensos de Zamudio, Sestao y Amorebieta complican la situación de los rojillos.

ERMUA

## El equipo de gobierno propone crear el consejo municipal de deportes

:: K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. El equipo de gobierno va a proponer la creación del Consejo Municipal de Deportes, un órgano de carácter consultivo que va a aglutinar a los diversos agentes del sistema deportivo local. El concejal de Deportes, Ramón Gombau, explicó que «este Consejo debe de ser de todos los colectivos y ciudadanos y por ello quiero consensuar la creación del mismo con todos los centros escolares, asociaciones y clubes de Ermua». La propuesta se presentará a los grupos políticos municipales en la Comisión de Asuntos Generales que se celebrará el martes, 28 de marzo.

Hace ya algunos meses que el Área de Deportes y el concejal delegado, José Ramón Gombau, contactaron con colectivos, asociaciones y AMPAS para informarles de su intención de crear el Consejo Municipal del Deporte.

El Consejo será un órgano de participación sectorial y tendrá como principales objetivos potenciar la

promoción del deporte y de la actividad física en la villa. A juicio del corporativo, «su creación servirá para reflexionar de manera más profunda sobre las mejoras que se pueden introducir en materia deportiva y para estar más encima de las necesidades y demandas específicas de los distintos agentes deportivos». Entre los diferentes temas que tendrá que abordar el CMDE están el deporte infantil y escolar, el deporte federado, las diferentes actividades deportivas, el deporte municipal y los usuarios de las instalaciones deportivas municipales.

Actualmente se elabora un borrador del reglamento de funcionamiento del futuro órgano que pondrá en común con los miembros del Consejo en la primera reunión que celebre y que posteriormente someterá a su aprobación. El último trámite para constituir definitivamente el Consejo Municipal del Deporte será el de la ratificación del reglamento por el Pleno del Ayuntamiento.